



Vorstandssitzung Rasetauben Schweiz
am 28. August 2021 im Restaurant Schwendi in Graben
und anschliessend Erlebnistag von Rasetauben Schweiz
in der Umgebung von Graben.

Vorsitz: Christian Knuchel

Protokoll: Andy Bettmer

Anwesend: Christian Knuchel, Monica Henry, Christoph Uebersax, Ulrich Braun, Wilhelm Bauer, Andy Bettmer

Entschuldigt für die Versammlung und den Erlebnistag: Sylvia und Urs Freiburghaus, Robert Loser mit Partnerin, Thierry Gaille une Ehefrau, Rita und Alfons Schmidlin, Bernadette und Godi Bucher

1. Begrüssung

Der Präsident Christian Knuchel begrüsst um 09.00 Uhr die anwesenden Vorstandsmitglieder mit ihren Partnerinnen und Partnern. Er wünscht allen einen schönen, erlebnisreichen und entspannten Tag. Ganz herzlich bedankt er sich bei Christoph Uebersax für die Organisation der Vorstandssitzung und des Erlebnistages. Die Vorstandsmitglieder widmen sich den Traktanden, die einstimmig genehmigt werden und die Partnerinnen und Partner machen eine Tour zur Schaukäserei Affoltern.

2. Protokoll der Vorstandssitzung

Zum Protokoll der letzten Vorstandssitzung gab es keine Einwände und es gilt somit als genehmigt. Christian Knuchel dankt Andy Bettmer für die Verfassung. Zukünftig wird im Anhang eine Pendenzenliste geführt.

3. Korrespondenz und Mitteilungen

Einladung der Thurgauer Taubenzüchter zum 100-jährigen Jubiläums am 18. September 2021. Weitere Einladungen zur DV Bern Jura, DV in Neuenburg am 03. September, Preisrichterversammlung am 29. August in Reiden, Präsidentenkonferenz Kleintiere Schweiz 10. September im Seeland. Weiter gibt es eine Einladung zur Hauptversammlung der Deutschen Modeneser am 10. Oktober in Richenthal.

4. Informationen KTS

Christian Knuchel informiert sehr ausführlich über die neu aufgestellte Tierschutz Kommission von Kleintiere Schweiz. Diese besteht aus 8 Mitgliedern und hier wurde unterschiedliches Fachwissen zusammengefasst.

Diese Kommission hat sich ein 5 Jahresziel gesetzt und dies beinhaltet das Halten, Züchten und Ausstellen der Kleintiere. Die Mitglieder der Kommission widmen sich auch Themen, die von Seiten der Züchter an sie herangetragen werden.

Wichtig ist auch die Aussendarstellung und die Veröffentlichung von Informationsblättern. Diese sollten dann auch auf der Homepage Rassetauben Schweiz für jeden zur Verfügung stehen. Dies sind im Besonderen die Fachinformationen des BLV zum Thema Haltung, Zucht, fachgerecht schlachten, Belastungsklassen etc.

Der Vorstand beschliesst einstimmig, dass die Fachtechnische Kommission bis zur Nationalen in Thun, sechs Informationsblätter entwirft. Diese sollten in der gleichen Weise verfasst werden, wie es sie schon bei den Verbänden der Kaninchen und des Geflügels gibt.

Weiter wurde der Hinweis zu den Informationsveranstaltungen von KTS zu den neuen Statuten gegeben.

5. Rückblick DV RTS in Sursee

Christian Knuchel blickt auf eine vernünftige DV zurück und durch die super Vorbereitung der Vorstandsmitglieder konnten alle Punkte abgearbeitet werden. Dies insbesondere bei der Jahresrechnung und dem Budget. Vielen Dank nochmals an Monica Henry, die diese beiden Punkte im Vorfeld aufgearbeitet und für jeden in einer Broschüre dargestellt hat.

6. Rückblick DV KTS in Sursee

Christian Knuchel blickt hier auf eine DV zurück, die viele strittige Punkte wie Tierweltverkauf, Jahresrechnung etc. auf dem Programm hatte. Es zeigte sich bei diesen Themen, dass ein Teil der Basis absolut nicht mit der Vorgehensweise von KTS einverstanden ist. Dies äusserte sich in Wortmeldungen aus der Versammlung und es bleibt zu hoffen, dass dies nicht zu Abspaltungen innerhalb des Verbandes führt. Es wird Zeit, dass KTS in ruhigeres Fahrwasser kommt und dies vor allem für unser schönes Hobby. Der Rücktritt der Kassiererin

am Ende der Versammlung, zeigte das nicht alles so ist, wie es nach aussen von KTS dargestellt wird.

7. Verabschiedung der Reglemente an der DV in Sursee

Es gab zu diesem Thema verschiedene Anträge und diese wurden in der Versammlung vorgestellt und darüber abgestimmt. Die zusätzlichen Punkte werden neu in die Reglemente eingearbeitet und danach unterschrieben und veröffentlicht.

8. Ausblick 100. Nationale Thun

Hier sind wir dank Urs Freiburghaus auf Kurs und die 2. OK Sitzung findet am 14 September statt.

9. Finanzen RTS

Christian Knuchel sieht RTS, trotz der nicht mehr fliessenden Tierwelt Gelder, gut aufgestellt und die Arbeit von Monica Henry als Kassiererin ist nicht hoch genug zu bewerten. Der Antrag den Mitgliederbeitrag auf 10 Franken zu erhöhen, führte zur Diskussion wie man dies in die Tat umsetzt. Hier wird in Erwägung gezogen, dass wir von allen Ausstellern an der Nationalen, die Mitglied von RTS sind, den Beitrag über das Standgeld einziehen werden. Der Rest der Mitglieder bekommt später ein separates Schreiben mit einer Rechnung über CHF 10.00 Franken zur Überweisung. Dies soll erstmals 2022 umgesetzt werden.

10. Chronik

Wilhelm Bauer berichtet ausführlich über den aktuellen Stand und grundsätzlich steht die Chronik. Eine grosse Hilfe war der Bilderschatz von Erwin Bär, bei dem Wilhelm viele Bilder für die Chronik verwenden konnte. Leider besteht noch Handlungsbedarf bei den Grussworten und hier bittet er um rasche Erledigung. Weiter nimmt er zeitnah Kontakt mit der Druckerei auf. Der Vorstand bedankt sich bei Wilhelm für die tolle Arbeit.

11. Anliegen der Funktionäre und der Redaktoren

Wilhelm Bauer berichtet sehr ausführlich über das neu geplante Magazin von KTS. Er gibt einen Einblick wie es ablaufen wird und das Ganze personell durchgeführt werden soll. Man darf gespannt sein, auf die erste Ausgabe im Januar 2022.

Weitere Anliegen der Vorstandsmitglieder gab es nicht mehr.

12. Verschiedenes

Vom Vorstand wird in Erwägung gezogen, dass die POK 2022 mit einem Erlebnistag kombiniert wird. Hier stellt man sich eine Eintages-Veranstaltung vor, mit Schaukäfigen verschiedener Rassen, aber auch mit verschiedenen Podiumsdiskussionen zum Thema Zucht,

Haltung usw. von Tauben. Man erhofft sich dadurch mehr Attraktivität und dass sich mehr Züchter angesprochen fühlen.

Weitere Wortmeldungen gibt es keine und somit beendet Christian Knuchel die harmonische Versammlung und verweist auf den gemeinsamen Erlebnistag, mit verschiedenen Aktivitäten.

Ende der Sitzung: 12.00 Uhr

Der Präsident

Christian Knuchel

Der Sekretär

Andy Bettmer